

Dandim 1001/HSU-Balangan, Resmikan Bedah Rumah RTLH Dalam Rangka Peringati HUT Korem 101/Antasari

Maskuri - HSU.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 13, 2022 - 15:32



Dandim 1001/HSU-Balangan, Resmikan Bedah Rumah RTLH Dalam Rangka Peringati HUT Korem 101/Antasari

Amuntai- Dandim 1001/HSU-Balangan Letkol Inf Dhuwi Hendradjaja, S.Sos, M.I. Pol menyerahkan secara simbolis rumah tidak layak huni (RTLH) milik Ibu Rumiayah, warga Desa Teluk Mesjid, Kec. Danau Panggang

Kab. Hulu Sungai Utara, Selasa (13/12/2022)



Dalam pelaksanaannya, bedah rumah tidak layak huni (RTLH) ini menasar di dua rumah yaitu milik Ibu Rumiya yang berada di Teluk Masjid, Kecamatan Danau Panggang Kabupaten Hulu Sungai Utara dan rumah milik Bapak Ahmad Berahim (Alm) Desa Muara Jaya, Kecamatan Awayan, Kabupaten Balangan.

Dandim 1001/HSU-Balangan Letkol Inf Dhuwi Hendradjaja, S.Sos, M.I. Pol rehab Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) dalam rangka memperingati HUT Korem 101/Antasari yang ke 61 Tahun 2022

Bantuan rehab RTLH ini diperuntukan bagi masyarakat yang kurang mampu dengan tujuan diharapkan dapat membantu mengatasi kemiskinan. TNI akan selalu berusaha untuk meningkatkan kehidupan masyarakat melalui rehab RTLH milik warga tersebut," ujar Dandim

Harus kita sadari bersama, bahwa dengan adanya kegiatan ini semoga dapat memupuk kemanunggalan TNI dengan rakyat dalam membangun kesejahteraan masyarakat dan kegiatan ini terus dapat kita lakukan sehingga dapat mempererat keberadaan TNI di hati rakyat "TNI kuat Bersama Rakyat".

Semua ini termasuk salah satu dari pengamalan 8 wajib TNI, Menjadi contoh dan memelopori usaha-usaha untuk mengatasi kesulitan rakyat sekelilingnya, diantaranya membangun rumah warga yang tidak layak huni sehingga menjadi layak huni.

Saya juga berharap kepada pemilik rumah, agar rumah ini tetap dirawat dan di jaga kebersihannya supaya tetap nyaman untuk ditempati sehingga dapat bertahan lama.

Sementara itu, Rumiya pemilik rumah mengucapkan terimakasih sebesar-besarnya kepada TNI khususnya Kodim 1001/HSU-Balangan yang telah merehab

rumahnya sehingga lebih layak di tempati.(pendim 1001)